
Barrierefreiheit 
geprüft

Komfort
für alle
in der See-Stadt Bremer-Haven

Barriere-freiheit geprüft



… in der See-Stadt Bremer-Haven.

Moin und herzlich willkommen

Ein Spazier-Gang auf dem Deich ist schön.
Ein Deich ist eine Sperre aus Erde.
Sie hält Wasser vom Land weg.
Vom Deich kann man sehr weit sehen.
Meer, Möwen und Himmel
sorgen für Entspannung. 
In der Stadt-Mitte 
sind die Haven-Welten.
Hier sind viele spannende Orte: 
• Die Erlebnis-Welten 
• Der Zoo am Meer
• Die Fuß-Gänger-Zone mit Dach
• Viele Läden
Im Schau-Fenster Fischerei-Hafen
gibt es viele Fisch-Sorten.
Sie können dort auch selbst Essen kochen. 
Ein Koch hilft Ihnen dabei.



Flaches Land

Blauer Himmel, grüne Wiesen, 
etwas Wind und Wasser. 
Die Luft schmeckt nach Salz 
und tut gut.

Bremer-Haven ist eine große Stadt
im Norden von Deutsch-Land.
Aber mit Fahr-Rad, Bus und Bahn
kommt man überall hin.
Es gibt viele Sitz-Bänke.
Und glatte Wege.
Alle Menschen können sie gut nutzen.

Das ist Norddeutschland



Einkaufen

Hier macht einkaufen Spaß:
• Im Columbus Einkaufs-Zentrum
• Im Medi-Terraneo Einkaufs-Zentrum
• In der Fuß-Gänger-Zone mit Dach

In den Cafés und Restaurants
gibt es gutes Essen.

Genießen Sie die Stimmung.

Nach Lust und Laune einkaufen



Angebot: Fischers Fritz
Freuen Sie sich auf:
• Eine Über-Nachtung und Früh-Stück
• Eine Koch-Schau mit Büffet
• Ein Abend-Essen in einer Gast-Stätte
Es gibt ganz viel Fisch.
Preis:
Ab 88 Euro pro Person
im Doppel-Zimmer.

Unsere Reise-Angebote für Sie

Angebot: Tierisch gut
Im Zoo am Meer sehen Sie viele Tiere. 
Im Historischen Museum lernen Sie,
wie Bremer-Haven entstand.
Preis mit Über-Nachtung und Früh-Stück:
Ab 92,40 Euro pro Person
im Doppel-Zimmer.

Angebot: Wissens-Welten und Erlebnis-Welten
Besuchen Sie:
• Das Deutsche Auswanderer-Haus
• Das Klima-Haus 8 Grad Ost
Die Hotels freuen sich auf Sie.
Preis:
Ab 46,50 Euro pro Person
im Doppel-Zimmer.

Ideen für den Urlaub
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Informationen

Bremer-Haven ist für alle schön.
Planen Sie Ihren Urlaub
nach Ihren Wünschen.
Im Internet finden Sie heraus: 
• Wo Sie wohnen können
• Was Sie sich anschauen können
• Was Sie machen können
• Welche Angebote barriere-frei sind
Brauchen Sie Hilfe oder einen Tipp?
Wir helfen gerne.
So erreichen Sie uns:

Telefon: 0471 - 41 41 41

Erlebnis Bremerhaven GmbH
H.-H.-Meier-Straße 6
27568 Bremerhaven
Telefon: 0471- 80936100
E-Mail : touristik@erlebnis-bremerhaven.de
Internet:
www.bremerhaven.de/barrierefreiheit
www.reisen-fuer-alle.de

Wir freuen uns auf Sie!


